

### Wir sind BUNDESMEISTER 2015

Auch im heurigen Jahr -nach 2013 - durfte unsere Schule die Steiermark bei den Bundesmeisterschaften 2015, die von 9. - 12. Juni 2015 in Lindabrunn stattfanden, vertreten! Der Weg dorthin führte unsere Fußballer über die regionale Ausscheidung und das Landesfinale: Nach dem deutlichen Aufstieg in das Landesfinale (20:0 gegen Fürstenfeld und 2:1 gegen Bad Radkersburg) konnten die Mannen von Mag. Erik Bogdanovics auch im Landesfinale ihren Siegeszug fortsetzen.

Bei optimalen Witterungsbedingungen konnten alle Spiele im Stadion Hartberg ausgetragen werden! Im zweiten Semifinale konnten die Schüler des BORG Hartberg die Mannschaft aus Murau mit 5:0 besiegen und ins Landesfinale aufsteigen. Nach „unglücklichem“ Beginn im Finalspiel (0:1 nach 4 sec.), fingen sich die Hartberger Kicker, zeigten einen attraktiven Fußball und konnten mithilfe von „Joker“ Felix Koller (6s) und dem guten Händchen von Coach BOG einen 3:1 Sieg einfahren. Somit wird Hartberg wie schon vor zwei Jahren Landesmeister und qualifiziert sich für die Bundesmeisterschaften 2015, die von 9. – 12. Juni in Lindabrunn stattfinden werden!



Die vier Tage in Niederösterreich waren wunderbar. Die Organisation rund um das Turnier war perfekt gestaltet, das Ambiente im idyllischen Föhrenhain malerisch. Unsere Mannschaft wurde in die Gruppe mit Tirol und Oberösterreich gelost. Leider war der Start mehr als positiv, denn wir verloren trotz Feldüberlegenheit gegen Tirol mit 0:1. Im zweiten Spiel gegen Oberösterreich zeigte die Mannschaft was in ihr steckt, und gewann mit 5:0 durch Tore von Matthias Puschl (7S), Manuel Stelzer (7S) und Lukas Schmallegger (7DS).

Da Oberösterreich gegen Tirol gewinnen konnte, wurde die Steiermark Gruppenerster und ersparte sich dadurch ein Qualifikationsspiel. In der Zwischenrunde kamen wir in die Gruppe mit Salzburg und Burgenland. Nach einem 0:0 gegen Salzburg, konnten unsere Fußballer gegen das Burgenland, vertreten durch die HTL Pinkafeld, mit 4:1 gewinnen. Torschützen: Matthias Puschl (7S), Manuel Stelzer (7S) und Oliver Grandits (7S).

Dieser Sieg bedeutete den Einzug ins Finale gegen Niederösterreich. Nach tollen 60 Minuten stand es allerdings 1:1 und das Elfmeterschießen war an Spannung kaum zu überbieten. Alle fünf Schützen unserer Mannschaft trafen den Elfmeter und Tormann Felix Knotzer (6S) konnte einen Elfer der Niederösterreich parieren. Somit wurde unsere Schule zum ersten Mal in der Geschichte Bundesmeister in diesem Bewerb. Herzliche Gratulation unseren "Kickern" zu diesem tollen Erfolg!!

[Fotos>>](#)

[weitere Fotos>>](#)